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VESPERTINA RADIO 
Martes 4 de noviembre de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio  
 

 

POLÍTICA 
Se estima que 2 mil estadounidenses ya emitieron su voto en Querétaro y la mayoría lo hizo a favor de Barak 
Obama, según el diputado José González, Presidente de la comisión de asuntos municipales y del migrante en 
el congreso local. (NC) 
 
Se estima que cerca de 2 mil ciudadanos, estadounidenses, en Querétaro emitirán su voto para elegir al 
presidente de Estados Unidos, esto lo ha dicho José González Ruiz. (PC) 
 
La simpatía por el candidato republicano no se dan solamente entre los ciudadanos norteamericanos sino 
incluso entre los migrantes, señalan los alcaldes de Huimilpan, Lucio Fajardo, de Landa de Matamoros, 
Norberto Jiménez Otero y de Pinal de amoles, Gustavo Bueno. (NC) 
 
Sondeo. Los migrantes de Huimilpan, Landa de Matamoros y Pinal de Amoles, apoyan al candidato de color de 
Estados Unidos, Barak Obama y esperan políticas  migratorias menos rígidas y combate al racismo en Estados 
Unidos. (PC) 
 
Sondeo. La mayoría de los queretanos encuestados, consideran que el afroamericano Obama podrá ser mejor 
Presidente que Mc Cain. (NC) 
 
LEGISLATURA 
 
SECCIONES 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El sector turismo estatal genera 10 mil empleos al año y aporta el 20% del PIB al Estado. Con la nueva ley en la 
materia, se espera dotar de mayores facultades a la secretaria de turismo y fortalecer al sector, esto lo informa 
Esther Carboney Echave. (PC) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ante la crisis económica no habrá aumento en las cuotas de los Colegios de Bachilleres, aseguró el director 
general, Arturo Payán Riande. Asegura que hay lugares suficientes para los estudiantes que dejen las 
escuelas privadas a causa de la crisis. (NC) 
 
Durante el 2008, no aumentarán las cuotas del COBAQ, esto lo informó el director de Querétaro de los colegios, 
Arturo Payán. (PC) 
 
Hay 25 estudiantes de tres COBAQ que están sujetos a terapia psicológica por agarrarse a golpes con sus 
compañeros, grabar el pleito y subirlo a Internet en You Tube. (NC) 
 
25 Estudiantes del COBAQ han recibido pláticas por participar en problemas de peleas escolares, lo informó 
Arturo Payán. (PC) 
 
25 Estudiantes del COBAQ han recibido pláticas por participar en problemas de peleas escolares, lo informó 
Arturo Payán. (PC) 
 
Entrevista. Ingeniero Alejandro Cervantes, director del centro de competitividad internacional del Tec de 
Monterrey, campus Querétaro, invita a la apertura de la licenciatura en agro negocios internacionales, una 
licenciatura muy ad hoc a los tiempos que se están viviendo. Esta nueva licenciatura en agro negocios 
internacionales viene a ser una parte importante en el eslabón de la carrera, de producción, desde la parte 
primaria del agrónomo, hasta la parte de comercialización. Los jóvenes que estudien esta carrera, estarían 
fuertemente ligados con el entorno económico, financiero a partir del campo. Los sistemas, los métodos, la 
tecnología y la comercialización es un entorno muy global, no es para los chicos que piensen en ingeniería, sino 
para los que aporten valores a la cadena de valor alimentaria, a lo largo de la comercialización en el campo.  
Este jueves 12 de noviembre, a las 7 de la noche, en el salón de congresos del Tec de Monterrey, se hablará 
de cómo están conformados los planes de estudio.  (PC)  
 

SOCIEDAD 
No se esperan incrementos en las tarifas de los camiones, porque esto implicaría un alto costo político, aseguró 
el diputado José Guadalupe García Ramírez. (NC) 
 
Dice el diputado Guadalupe García Ramírez,  que aunque es necesario incrementar la tarifa en el transporte 
público, manifiesta que realizarlo implicaría costo político en el 2009. (PC) 
 
En los últimos 7 años se han registrado por lo menos 50 accidentes en la llamada curva maldita, por lo que la 
legislatura del Estado va emitir un exhorto a la secretaría de comunicaciones y transportes, la CAPUFE y el 
gobierno municipal, para cumplir con el proyecto de modificar el trazo de dicha curva, esto lo han informado los 
diputados Alonso Valdovinos Torales y Adriana Fuentes Cortes. (PC) 
 
Pedirá la Legislatura estatal a la Comisión estatal de caminos, a la SCT y al municipio de Querétaro, que 
aporten 30 mdp para corregir la llamada curva maldita, donde se han registrado al menos 50 accidentes. (NC) 
 
En el estado hay 30 mil personas que no cuentan con sus escrituras. Este año, se pretende llegar a 10 mil 
entregadas, así lo ha dado a conocer, el sub secretario de desarrollo político del gobierno estatal, Jesús Carlos 
Hernández. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Esta semana se integraron 4 colonias más al programa de separación de basura, con lo que ya son 197 en la 
capital, esto lo informó Juan Alberto González Arce.  (PC) 
 
Concluyó satisfactoriamente la manifestación de bienes que están obligados a presentar los funcionarios 
públicos en el municipio de Querétaro, antes del 31 de octubre. No hubo novedades y todos cumplieron en 
tiempo y forma. (NC) 
 
Cabeza. Aunque todos los empleados del municipio de Querétaro, presentaron su manifestación anual de 
bienes, uno lo realizó fuera del plazo por lo que podría ser sancionado. (PC) 
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Cabeza. El DIF municipal de Querétaro entregó apoyos a familias afectadas por las lluvias del mes de 
septiembre, en la comunidad de Montenegro y la colonia las Rosas en Santa Rosa Jáuregui. (PC) 
 
Cabeza. El 8 de noviembre se va a llevar a cabo en la explanada de la Peña de Bernal, un magno concierto con 
la camerata de Santiago de Querétaro y lo recaudado será destinado a la restauración de la iglesia de San 
Sebastián. (PC) 
 
Se presentó el concierto Bernal se viste de gala que se realizará este 8 de noviembre. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Se han blindado los programas de SAGARPA, para garantizar transparencia y claridad, de manera que no se 
haga un mal uso con fines electorales, apuntó el delegado Manuel Valdés. (NC) 
 
Cierres  en plantas tratadoras de leche y el paseo de vacas en plazas públicas, son algunas de las acciones de 
los productores lecheros, que realizarían a finales del mes, como protesta de no obtener el aumento en el pago 
por el litro de leche, esto lo informó Manuel Martínez. (PC) 
 
Cabeza. No prevé la Secretaría de Desarrollo Agropecuario una disminución de su presupuesto para el 
siguiente año, informó el secretario, Gilberto Ortega Mejía, quien dijo, buscará preservar el recurso de este año 
que fue de 360 mdp. (PC) 
 
Aun no se tiene presencia de leche contaminada procedente de China en el Estado, lo ha indicado así el 
presidente del frente nacional de productores de leche, quien alertó a las amas de casa a adquirir únicamente, 
leche que se produce en Querétaro, esto lo informó Víctor Manuel Martínez.  (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Ya se exhiben 88 imágenes como parte de la exposición fotográfica, El corazón de México, sierra gorda de 
Querétaro, en la alameda Hidalgo. (PC) 
 
La empresa Bombardier apoyará con más de 1 mdp, a la sierra gorda de Querétaro en proyecto de 
conservación de impacto ambiental. (PC) 
 

LABORAL 
Afirma el Secretario general del sindicato de trabajadores del municipio de San Juan del Río, Gregorio López, 
que hay una campaña en su contra, con el fin de desaparecer el sindicato. Aseguró que su sueldo mensual es 
de 17 mil pesos, no de 55 mil como dijeron. (NC) 
 
Acusa el sindicato único de trabajadores de San Juan del Río, que la actual administración municipal, ha 
emprendido una campaña de desprestigio hacia su secretario general, Gregorio López, con el fin de 
desaparecer a la organización sindical. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El presunto asesino del Notario Luis Felipe Ordaz ya está muerto. Dice su hermana que fue encontrado 
muerto, encobijado y asfixiado en un terreno de Tlalpan. (NC) 
 
Cabeza. Del 8 al 9 de noviembre, se llevará a cabo el octavo coloquio internacional sobre seguridad, con el 
tema, la seguridad en las mujeres. (PC) 
 
Cabeza. Se espera que en 15 días se firme el convenio para que entre en función el observatorio del delito, 
informó COPARMEX. (PC) 
 
A pesar de las investigaciones realizadas en el IVEQRO por la entidad superior de fiscalización, el contralor 
Ricardo del Río afirma que no se han encontrado faltas que no puedan ser subsanadas. (NC) 
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A pesar de las irregularidades detectadas por la entidad superior de fiscalización en IVEQRO, en la auditoria 
que realiza, la contraloría estatal, esto no ha sido visto, ni se han recibido denuncias por deficiencias en 
construcción, lo informó Ricardo del Río Trejo. (PC) 
 
Cada año se auditan de manera aleatoria, 200 declaraciones patrimoniales de funcionarios, señaló el contralor 
Ricardo del Río, quien dijo que a 20 se les sanciona por irregularidades. (NC) 
 
Una pequeña de dos años se soltó de la mano de su mamá y murió atropellada. (NC) 
 
Entrevista. Vanesa Ortega, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, anuncia que se realizarán 70 
pláticas en un ciclo de conferencias sobre educación y Derechos Humanos, para hablar sobre resolución de 
conflictos, la violencia en el noviazgo. Se trabajará en escuelas públicas y privadas en las que se tiene el 
compromiso con los derechos humanos.  (NC) 
 


